
2018/12/23 記:吉原 

 

日時:2018 年 12 月 23 日 14:00～16:00 

場所:ダイヤランドホール 

出席者:丸山、藤田、小西、花上、吉原+幹事・班長 

欠席者：安永 

 

※以下、基本的な内容は議事次第どおり 

 

１．会長より 

 

 これから寒さが厳しくなりますので健康に十分気をつけてください。 

 

 

２．行政からの依頼事項・各団体からの依頼事項 

 

 議事次第どおり。 

 

 

３．各部会より依頼と報告 

 

（１）自主防災会（藤田） 

 

 各地区の防災委員の皆さんとの連携が重要。 

 皆さんで運用していくという意識を持ってもらいたい。 

 そのためには会議の回数を減らすなど参加しやすい会にして行きたい。 

 

 

（２）環境整備・美化・交通安全部会（小西） 

 

 毎年 11 月に町に要望を出しています。 

 管理会社が把握している内容をまとめて要望書として出していきます。 

 

 

（３）文化・健康推進部会（花上） 

 

 文化部。 

 杜の音楽会、出演者による手作り。皆さんに感謝しています。 

 

 健康推進部。 

 2 月 17 日のイベントは午後から午前に変更します。 



 

 

（４）広報部会（吉原） 

 

 光回線関連の動向に関する追加情報 

 町は来年度予算に入れて１月の町長了承の後、３月の議会で決定の方向。 

 県の補助金は降りる予定で全ては進めているとのことです。 

 

 

（５）総務部会（丸山） 

 

 NTT 付近の上り方面のバス停を撤去の予定。 

 ただし、バス自体はこれからも同じ場所から乗車できます。 

 

 

（６）役員検討委員会（幹事会） 

 

 ここからの進行は小西さんが行った。 

 

 役員会からの提案 

 ・区民の会の会長は役員から出します。 

 ・他の役員は幹事・班長から出して欲しい。 

 

・ゴミステーションの新設、現在あるところが・・・。 

 →今回の議論は今後の役員の決め方に集中してご意見をいただきたい。（小西） 

 

 （6 地区班長小西） 

 新しい意見を出していくためには人の新陳代謝も必要だと思います。 

 メンバーの新陳代謝の含めてその仕組を考えていただきたい。 

 

 （6 地区幹事） 

 会長は役員から、部会長は幹事からというのはやむを得ない。 

 お子様関連の役員に関しては、お子様関連のコニュニティの中から選択するとう方法もあるの

ではないか。 

 

 （藤田） 

 快適な生活環境を向上していくためには、皆さんの参加意識を高めていただきたいと思います。 

 

 （5 地区） 

 函南町には 35 の自治会がある。 

 ダイヤランドだけはいろいろなところから集まって来ている。 



 ダイヤランドの住民の特徴として、あまり細かなところまで決めるのではなく、大まかな役割

を決めた方がうまくいく。 

 

 （小西） 

 管理会社と区民の会は毎月１回の連絡会を開催しいろいろな要望を出しているが、区民の会が

ないと組織対個人の関係となり要望がとおりにくい。あるいはお互いにやりにくいと思います。 

 

 （7 地区） 

 区民の会の存在は重要だけど、その必要性を感じているかは疑問を感じる。 

 班長・幹事を変わりたい（辞めたい）と思っても難しい。 

 

 地区役員のやり手不足の問題はダイヤランド区だけではなく、全国の問題。 

 

 （9 地区） 

 4 月に越してきたばかり。 

 幹事・班長に関しては強制的に輪番制にしたほうがいいのではないか。 

 

 （6 地区） 

 輪番制に賛成します。 

 そうした方が話もしやすいから。 

 

 （4 地区） 

 輪番制にしたほうがいい。 

 しかしそういうと様々な理由で逃げる人がいるので、正会員、準会員といったグループに分け

役員は会費を免除、やらない人には会費を取るといった方法はどうか。 

 

 もし、区民の会の会員が減った場合、町は自治会として認めますか？（小西） 

 →認めるでしょう。会員が減った場合、区長としての手当が減るだけのことです。（丸山） 

 

 （？地区） 

 今日の流れとして、挙手で決めた方がいいのではないか。 

 →そうしたいと思います。（小西） 

 

 「次期の会長は役員会で決める。役員は班長幹事の中から決める。」 

 というルールに賛成の方は挙手をお願いします。（小西） 

 

 （多数の挙手） 

 

 全員の賛成ではないようですが、賛成多数としてこの提案の方向で進めていきます。（小西） 

 

 （7 地区） 



 今の意見で決まったということで構わないけれど、自薦、推薦の枠も残しておいてほしい。 

 →今のご提案も含めて検討していきます。（小西） 

 

 決まったことと、決まっていないことがわかりにくい。 

 →ホームページやセブン前の掲示板をご覧いただきたい。（小西） 

 

 （4 地区） 

 4 地区から「明るい選挙推進協議会」の推薦をひとり出します。 

 

 （小西） 

 私が次期会長をやる条件は、２年後に交代できる仕組みができていることです。 

 また、もし私が会長になった場合には環境整備・美化交通安全部会の部長を班長幹事の中から

選出していただく必要があります 

 

 （9 地区） 

 いま時点では推薦者はいないが、もし何が何でも決めねばならないのであれば、責任を持って

決めねばならないことだと思う。 

 会員が変わりなく住んでいることを名簿でしっかり確認することが大事だと思う。 

 

 

 （各地区で推薦役員について少し話し合いの後、解散） 

 

 

以上 

 


